



BANASTA INFORMATIVA

DEL PRI QUE NO ES OPCIÓN A GIMOTEOS OPOSITORES

Por Marcos Marín Amezcua

Es pura palabrería.

Es que no propone nada.

Bueno, sí, a Alito.

Son variaciones de un mismo tema. ¿Cómo puede ser opción un partido enlodado hasta las cejas como el PRI, cuyo dirigente ha expulsado o arrinconado a todo aquel que señala sus trapacerías y, de menos, lo ha señalado de hundir a su partido, porque sus resultados lo han dejado en el hoyo? ¿Cómo puede ser opción un partido que no ha condenado su propio proceder, tan incapacitado para la autocrítica y que desprecia la democracia mexicana, como para no impulsarla? ¿Cómo puede pasar por honrado intelectualmente, cuando proponía apenas meses atrás a un Enrique de la Madrid que terminó marchándose? Pues... ya se ve que no es la mejor opción por tantas cosas más, además.

Brota una quejumbre que, a base de gimotear, ni convence ni conmueve: decir a los cuatro vientos que este país ya es una dictadura porque no gobiernan ellos, desde luego, que si no... Nada menos lo sostenía recién Rubén Moreira, el menos indicado para presumir de democracia en y desde el priismo

Pues eso: nada.

De manera tal, que no es opción.

Hay priistas que siguen rezongando, pues un puerco sucio no puede ver uno limpio, caca-reando que Morena es lo mismo.

Si es lo mismo, entonces ¿qué les fastidia? Si es lo mismo, ¿por qué no le conceden nada? si es lo mismo ¿por qué les enfada tanto que sea Morena y no el priismo, la que tiene la presidencia de la República?

pues simplemente porque están ardidos y lo maletas que han sido los priistas no saben cómo tragarlo ni ocultarlo.

No amerita darle más vueltas a su enojo y a su impostado reclamo. Reclamo soso, por lo demás. Como no les fastidie que es Morena la que



detenta el erario y no los priistas, no se entiende su enojo cuando les invocan a Morena o la tirria que le tienen a Morena.

En ese contexto, brota una quejumbre que, a base de gimotear, ni convence ni conmueve: decir a los cuatro vientos que este país ya es una dictadura porque no gobiernan ellos, desde luego, que si no... Nada menos lo sostenía recién Rubén Moreira, el menos indicado para presumir de democracia en y desde el priismo.

Que, si se elige a los jueces, la dictadura. Burradas. Pero no es el único: se oyen voces gimoteando que se quita de los medios a tal o cual, por su voz opositora, afirman.

¡Pamplinas! El público los mandó a volar y lo saben. Gimotean que prevalece un partido.

Gimotean porque no es el suyo, porque si lo fuera como lo fue el PRI y a veces prevaleció el PAN -que no supo cómo agenciarse el favor del ciudadano al no presentar buenos resultados- eso no les dolía ni les preocupaba, mientras satanizaban que jamás llegara a gobernar Morena o López.

Pues hete aquí que gobierna Morena y lo seguirá haciendo mientras dé resultados y mientras estos opositores extraviados carezcan de capacidad de siquiera, balbucear algo inteligente. Es mucho pedirles. ¡Ohhh! gimotean opositores que Sheinbaum ha perdido el tiempo no acercándose de manera informal a Trump.

Lo que reclaman es como no conocer a Trump y les ha de llenar mucho la boca que lo invitara a Palacio Nacional, ya que no se puede más a Los Pinos o irse a poner de tapete como Trudeau o Videgaray. Para lo que sirvió a ambos.

Esa forma de hacer "política exterior" si encantaba, como que la aplaudieron o se quedaron callados. Ese es el panorama que presenta a sus inicios 2025.

Un año que amerita ni hacer cábalas ni jugarle al pitoniso. Sí reclama análisis certeros y no andarle jugando al inventor de absurdos escenarios que nunca se cumplen.

La gravedad de la realidad prevaleciente obliga a ser honestos.

Cuán complicado les resulta a tantos.

